

Prensa Coop

Boletín informativo de la Cooperativa de Electricidad de San Marcos Sierras

Para cada asociado, una acción colectiva

año 2 - número 15 - julio 2016

Mes del
Cooperativismo 2016

CONTRA LAS ASIMETRÍAS TARIFARIAS

PETITORIO REGIONAL EN CONTRA DE LAS ASIMETRÍAS TARIFARIAS

Varias cooperativas de la región se reunieron en San Marcos y acordaron lanzar la firma de un petitorio conjunto contra las diferencias tarifarias en el interior provincial. La iniciativa busca sumar apoyos a la discusión que dan las Federaciones Cooperativas en el marco del Consejo Asesor de Energía provincial. CONTINÚA EN PÁGINA 3



CAPACITACIÓN EN DESARROLLO TURÍSTICO SUSTENTABLE

HOTELES MÁS VERDES: MÁS VALOR PARA EL TURISMO DE SAN MARCOS

La Coope programó una capacitación en “Sustentabilidad e ideas innovadoras hoteleras” para el sector turístico local en el marco del Mes del Cooperativismo. Podrán participar de manera gratuita todos los emprendimientos turísticos, hoteleros y vecinos. CONTINÚA EN PÁGINA 2



DÍA DEL NIÑO EN LA PLAZA + CAPACITACIÓN EN GESTIÓN COOPERATIVA

PÁGINA 6

NUEVA COMISIÓN DIRECTIVA EN EL CENTRO DE JUBILADOS

LOCRO Y BINGO EN LA ESCUELA EL CARACOL

APOVE VOLVIÓ A SU PRIMERA SEDE SOCIAL

MESA DE GESTIÓN LOCAL, CON NUEVOS PROYECTOS

VOLEY EN SAN MARCOS

SAKURA DOJO: CAPACITACIONES, VIAJES Y COMPETENCIAS

RUGBY INAUGURA CANCHA PROPIA CON CAMPEONATO REGIONAL

INSTITUCIONES DE SAN MARCOS



PÁGINAS 4 Y 5

Cooperativa de Electricidad de San Marcos Sierras

San Martín 504
(X5282ANH) San Marcos Sierras
Provincia de Córdoba

Teléfono: (03549) 496134/199

www.coopsms.com.ar

Consejo de Administración:

Carlos Reyna (Presidente)
Alberto Giosa (Vicepresidente)
Graciela Pérez (Secretaria)
Dolores Quiles (Prosecretaria)
Mirian Briguera (Tesorera)
Carlos Martín (Protesorero)
Martín Díaz, Jorge Díaz y Silvia Gauna (Vocales titulares)
Cristian Cortés (Vocal suplente)
Daniela Dicarlo (Síndica)
Antonio Seco (Síndico Suplente)

Empleados:

A. Britos, J. C. Mercado, S. Podestá,
S. Fernández (Administración)
A. Díaz, V. Nocelli, C. Luna, F. Bustos (Redes)
D. Cafure (Internet)

Asesores externos:

J. Sarmiento (Legales)
J. Foresi (Contadurías)
E. González (Ingeniero Líneas)
J. Romero, Ch. Astorelli (Comunicación)
J. C. Beletti (Seguridad)

Diseño editorial:

Melisa Wortman para Chanchajistán

GUARDIA ELÉCTRICA 24 hs:
496-134 / 15437-390

administracion@coopsms.com.ar

pagos@coopsms.com.ar

areatecnica@coopsms.com.ar

comunicacion@coopsms.com.ar

PrensaCoop

Año 2 – N° 15 – Julio 2016

CAPACITACIÓN EN DESARROLLO TURÍSTICO SUSTENTABLE
23 DE AGOSTO A LAS 16.30 HS

HOTELES MÁS VERDES: MÁS VALOR PARA EL TURISMO DE SAN MARCOS

Entrevista con la Arq. Nora Silvana Larosa, capacitadora que visitará San Marcos, donde nos cuenta cómo las ecoetiquetas, la ecoeficiencia y la integración medioambiental pueden ser una herramienta de gestión y crecimiento para el turismo local.

“Hoteles más verdes” es un programa de la Asociación de Hoteles de la Argentina que ofrece una Ecoetiqueta de certificación voluntaria y un concurso Nacional de Hotelería Sustentable con importantes premios. **La capacitación tendrá lugar en el CIC el 23 de agosto a las 16.30 hs**, y la inscripción es libre y gratuita en comunicacion@coopsms.com.ar o telefónicamente en el (0351) 15 217-9485.

Los estudiantes de 5° y 6° año de la IPEM N° 45 fueron invitados a través de la docente de la especialidad y se sumarán a la propuesta. Nora Silvana Larosa nos cuenta de qué se trata el programa de certificación de hotelería sustentable y cómo puede beneficiar a la industria turística.

¿Cómo la ecoeficiencia y la integración con el medioambiente pueden ser una herramienta de gestión?

Cada vez más los huéspedes saben que si se sigue degradando el espacio y los terrenos, vamos a disfrutar menos de los espacios a los que nos desplazamos para descansar. Entonces la herramienta estratégica de entender que a través de la ecoeficiencia se va a valorar mejor el emprendimiento y los huéspedes futuros lo van a ver como un valor agregado. Creemos que esta es la base del éxito futuro de los emprendimientos de hotelería y turismo.

¿De qué se trata la capacitación que habrá en San Marcos?

Es una propuesta de incluir a los prestadores de servicio en el Programa de Ecoetiquetado de Hotelería Sustentable en la República Argentina, que tiene alcance nacional y está disponible para los hoteles y alojamientos turísticos. Su objetivo es promover el fortalecimiento y la adopción de buenas prácticas de gestión sustentable y la calidad de los servicios en las empresas del rubro, con el fin de satisfacer las exigencias del mercado, cada vez más concientizado hacia el turismo sustentable, y con ello, mejorar su competitividad.

¿Qué es Ecoetiqueta?

Son las etiquetas que existen hoy en muchas partes del mundo y que en la Argentina se están empezando a implementar. Lo que hace es unificar estándares para que hoteles, destinos o emprendimientos turísticos mantengan determinadas características a través de las cuales el huésped pueda entender qué se va a encontrar cuando está eligiendo un destino.

Los etiquetados tienen estándares más exigentes o menos, pero siempre son válidos porque van marcando un camino a la mejora continua. La concesión de esta ecoetiqueta exige a los hoteles el cumplimiento de lo establecido en el **Protocolo de Gestión Sustentable en alguno de sus tres niveles: Inicial, Avanzado o Excelencia**. Ese protocolo se basa en los principios y criterios internacionales de turismo sustentable, que requieren la reducción de los impactos negativos sobre el patrimonio natural y cultural de las comunidades, maximizando los beneficios sociales y económicos de la actividad turística. **C**



WWW.HOTELESMASVERDES.COM.AR

Mes del
Cooperativismo 2016

CONTRA LAS ASIMETRÍAS TARIFARIAS

PETITORIO REGIONAL EN CONTRA DE LAS ASIMETRÍAS TARIFARIAS

Las Cooperativas de San Carlos Minas, La Higuera, Villa de Soto, El Brete y San Marcos Sierras se reunieron el 21 de julio en nuestra localidad y acordaron lanzar la firma de un petitorio conjunto entre sus asociados contra las diferencias tarifarias en el interior provincial. La iniciativa contó con la presencia y el apoyo del legislador por Cruz del Eje Eugenio Díaz, y busca sumar en la discusión que dan las Federaciones Cooperativas en el marco del Consejo Asesor de Energía provincial. El 26 de agosto habrá una charla de todas las Cooperativas con los asociados de San Marcos durante el Mes del Cooperativismo.

“Buscamos instalar un debate serio sobre tarifas y las condiciones de trabajo de las cooperativas. Con ese fin, diseñamos un petitorio que busca el apoyo de los vecinos y asociados, sobre un temario para discutir las Asimetrías Tarifarias soportadas por los usuarios de muchas cooperativas del interior”, declararon los consejeros de cinco cooperativas del Noroeste reunidos en San Marcos por iniciativa de la Coope.

De esta manera, durante julio y agosto, las cinco cooperativas acordaron una agenda de difusión que incluye visitas a las distintas localidades, empezando por La Higuera el 29 de julio y con presencia en la Fiesta Patronal San Roque de Villa de Soto, en un stand donde se convocará a los asociados para la firma del Petitorio. El 26 de agosto, la cita será en San Marcos durante el Mes del Cooperativismo.

Por qué un Petitorio

El objetivo es impulsar el debate regional, provincial y nacional sobre las asimetrías tarifarias en cooperativas de zonas rurales de bajos consumos, consumos estacionales y grandes extensiones de línea, donde el precio de la energía es sensiblemente mayor para nuestros asociados, y la situación financiera es complicada para las cooperativas, lo cual a su vez determina condiciones desventajosas de desarrollo para las economías familiares y regionales.

El Petitorio estará listo para firmar en agosto en San Marcos, y con las firmas de todas localidades, se presentará ante las Federaciones FACE y FEDESCOR y las instituciones que integran el Consejo Asesor de Energía provincial. Solicita la “pronta evaluación del informe de la Universidad Nacional de Río Cuarto sobre la situación del mercado energético provincial”. Dicho estudio fue encargado por el Consejo Asesor de Energía y busca evaluar con cifras actualizadas cuál es la realidad en todas las cooperativas: cuánto se le cobra por la energía a cada institución y cuál es el gasto que tienen para brindar el servicio, especialmente en las áreas rurales. ☺

EUGENIO DÍAZ, PRESENTE EN SAN MARCOS



El legislador por el departamento de Cruz del Eje estuvo reunido en San Marcos con referentes de las cinco cooperativas que lanzan el petitorio. Así se refirió al tema: “El tema es profundo y por eso es muy saludable que las Cooperativas del Noroeste se estén juntando... Las cooperativas tenemos que tener condiciones de distribución como la Empresa Provincial EPEC. No podemos ser un simple comprador de ellos y considero que el Fondo Compensador es la única herramienta para lograrlo, por eso las Federaciones y todos los actores tienen que dar la discusión de una vez por todas y para eso es esta convocatoria. Las cooperativas prestan un servicio básico, que en apenas el 30% del territorio, el Estado garantiza a través de EPEC, haciéndose cargo de las pérdidas. Los habitantes del interior cordobés tienen el mismo derecho de acceso al servicio, y eso se garantiza con las cooperativas accediendo a una gestión de la política energética provincial que considere sus condiciones desventajosas de distribución de energía. En El Brete, tenemos 30 kilómetros más de línea para abastecer a diez usuarios sin ninguna ayuda del Estado.

Las Cooperativas son solidarias, pero es necesario que el Estado también lo sea porque es su obligación garantizar el acceso al servicio”.

PETICIONAMOS ante los **Consejos Regionales de Cooperativas, Federaciones Cooperativas, y organismos de Energía provinciales y nacionales**, la seria consideración de los siguientes temas:

- Eliminación o fuerte reducción de las asimetrías tarifarias entre los usuarios de Cooperativas y Epec.
- Mecanismos de igualación de tarifas mediante la creación de un Fondo Compensador de Tarifas provincial (con control de las Federaciones Cooperativas y otros organismos), o mediante asignación de subsidios existentes, que compensen a los Distribuidores Cooperativos las diferencias entre el “costo propio de distribución” y “los bajos ingresos” obtenidos por la aplicación de un nuevo cuadro tarifario más justo.
- Evaluación consensuada para determinar el manejo de dicho Fondo Compensador, garantizando la distribución en tiempo y forma de los fondos conforme a las necesidades de las distribuidoras cooperativas.

LA COOPE INCLUYE

Todo un nuevo PrensaCoop con nuevo formato y a color, con más y nuevo contenido. Como el de estas páginas, que inauguran la primera actividad del Mes del Cooperativismo 2016: “PrensaCoop Incluye”, una propuesta de la Coope para que las instituciones de San Marcos cuenten con un espacio de difusión de su trabajo en cada edición de nuestro boletín. Deportes, producción, protección y ampliación de derechos, y múltiples áreas de interés que resultan esenciales para el desarrollo diario del pueblo y nuestros vecinos.

Y es con la misma intención de hacer cada vez más cooperativismo que, además de cumplir con nuestra tarea de garantizar los servicios al pueblo, la Coope necesita compartir y cumplir con la propuesta de los asociados, de transformarse en una institución motora y presente en la comunidad. Por eso este Mes de Cooperativismo 2016, proponemos un agosto repleto de actividades que buscan dejar en nuestras calles, cada año, una capacidad instalada para el crecimiento individual y colectivo. Para el sector turístico, con la propuesta de Hoteles más verdes; para los asociados, vecinos y cooperativas de la zona, con una completa capacitación en Gestión Cooperativa a cargo, nada menos, que de la Universidad Nacional de Córdoba; con un Día del Niño en la plaza organizado con muchas instituciones locales; con capacitaciones para docentes que valoran su rol y el crecimiento en su profesión. Con una Charla sobre tarifas impulsada por la Coope, pero organizada con 5 cooperativas de la región, para abordar e impulsar la firma de un petitorio conjunto sobre un tema que los asociados de todas las cooperativas de Córdoba consideran importantísimo y que la Asamblea de San Marcos propuso: el precio que pagan por la luz. El deseo de este Consejo de Administración es que cada sanmarqueño lo aproveche, disfrute y comparta.



NUEVA COMISIÓN DIRECTIVA EN EL CENTRO DE JUBILADOS DE SAN MARCOS SIERRAS

El viernes 15 de julio se realizó la Asamblea Ordinaria del Centro de Jubilados, se aprobó la memoria y balance anual y votaron una nueva comisión directiva, integrada Viviana Asrilant, presidenta; Aída Zabala, vicepresidenta; Stella Maris Mesa, secretaria; Tona Tomalino, prosecretaria; Rubén Badariotti, tesorero; Ana María Natella, protesorera; Prana Chiti y Selva Villalba vocales titulares; Susana Raimundi y Mirta Pizarro, vocales suplentes. Melucha Correa y Jorge Clement, revisores de cuentas.

El principal objetivo de la nueva gestión será terminar la construcción del salón de usos múltiples, que permitirá sumar participantes a los talleres de gimnasia, yoga, memoria, manualidades y radio, además de realizar nuevas actividades sociales y recreativas. También está prevista una compra comunitaria mayorista de verduras y frutas en forma regular, para acceder a una buena alimentación a precios convenientes, además de una nueva oferta de paseos y turismo. La nueva comisión quiere que los adultos mayores de San Marcos encuentren en el centro un espacio donde integrarse y pasarla bien. Para sumarse, llamar al 496087 o en Reina Mora 361.



LOCRO Y BINGO EN LA ESCUELA EL CARACOL

El **sábado 20 de agosto** se realizará una peña con locro y bingo en la escuela El Caracol, desde el mediodía y hasta que caiga el sol. Habrá Locro, Wascha Locro (vegetariano), variedad de empanadas, bebidas y mesa de tortas y dulzuras caseras. Además se organizará un **Bingo** con importantes premios y **actividades para niños** durante toda la jornada, con la banda de música **Vibrató como artistas invitados**.

Los fondos recaudados con este evento se destinarán a la construcción de la sede propia de la escuela, así como también a crear una reserva para capacitaciones internas y materiales. El Caracol es un proyecto organizado, sostenido y auto gestionado por madres, padres y docentes de la escuela, que generar una economía comunitaria con este tipo de eventos es de vital importancia para las familias que lo componen. La escuela se encuentra en el callejón público de Las Gramillas, en la casa de Marcelo Pais, llamada “7 puertas”, a 400 metros de la ruta de entrada.



APOVE VOLVIÓ A SU PRIMERA SEDE SOCIAL

La Asociación Productores Orgánicos del Valle Ecológico volvió a su primera sede en el hermoso y antiguo edificio conocido como “Policía Vieja”, espacio que comparte con la Oficina de Turismo y el BPBF (“el banquito”).

El acuerdo con la Municipalidad se concretó días antes de las vacaciones de invierno, abriendo este espacio para que productores y elaboradores ofrezcan sus productos para la venta. A partir de ahí la Comisión Directiva de APOVE convocó a los productores y elaboradores del valle a asociarse y, entre todos, acondicionar el lugar, trabajando contra reloj. ¡Y llegaron! Ya están funcionando con variedad de productos regionales y cosmética natural todos los días de 9 a 19 hs, y los fines de semana hasta las 21 hs.



MESA DE GESTIÓN LOCAL, CON NUEVOS PROYECTOS

El miércoles 20 de julio se reunió la Mesa de Gestión Local, en el Centro Integrador Comunitario, para tratar diversos temas de desarrollo social local. La novedad es la decisión de crear un Banco de alimentos no perecederos y pañales, para situaciones de vulnerabilidad económica. Las donaciones se reciben en Acción Social del C.I.C y en la Feria Franca.

La Mesa de Gestión Local es un grupo de vecinos, organizaciones e instituciones locales, que se organiza en torno a prioridades comunes, para proponer y decidir distintas acciones de acuerdo con las necesidades del pueblo. Además de haber gestionado la llegada y construcción del CIC, es un “espacio de encuentro y participación comunitaria, abierto y democrático, que suma voces y miradas para generar transformaciones colectivas”.



SAKURA DOJO: CAPACITACIONES, VIAJES Y COMPETENCIAS

Las artes marciales en San Marcos no paran de crecer. Del 20 al 30 de julio se realizó en Buenos Aires el Seminario Internacional de Iaijutsu (esgrima Samurai) con la presencia de Sekiguchi Sensei, máxima autoridad Mundial de la Muso Jikiden Eishin Ryu. El Sensei local Sergio Sánchez viajó junto a sus alumnos Francisco Peralta y Moncho Aguilar con el objetivo de seguir capacitándose dentro de la disciplina Budo-Marcial, para luego ser transmitida a los alumnos del Sakura Dojo.

Por otro lado, la escuela de Karate del Sakura Dojo se encuentra organizando el 2º Campeonato Interprovincial del Karate que se realizará los días 27 y 28 de agosto en nuestro pueblo.

El equipo sanmarqueño también se prepara para participar del curso internacional de instructores y de la copa binacional de Karate que se realizará del 13 al 17 de octubre en Temuco, Chile.



VOLEY EN SAN MARCOS

El deporte es uno de los motivadores principales para el crecimiento del ser humano en todos sus aspectos. Es a la vez un centro de socialización a todos los niveles y en las distintas etapas del desarrollo motriz. Es por ello que te invitamos a jugar al Voley en San Marcos.

Desde el año pasado se ha reunido un grupo de jóvenes de nuestra comunidad para impulsar el desarrollo de este deporte en nuestro Estadio Municipal, cada día con más convocatoria.

Nos reunimos: martes y jueves de 18 a 19,30 hs (juveniles) y de 19,30 a 22 hs (adultos).

¡Los esperamos!



RUGBY INAUGURA CANCHA PROPIA CON CAMPEONATO REGIONAL

Después de un arduo trabajo, se lanza por **tercera vez** el **campeonato regional de rugby infantil** y esta vez **en cancha propia**, ubicada en el predio Kachay Kukuy. El evento está previsto para el **10 de septiembre** y participarán alrededor de **200 niños** de Cavis de Cruz del Eje, Peones de Cosquín, Cerro Uritorco de Capilla del Monte, Taku Rugby y Conas de Villa Giardino, entre otros clubes a confirmar.

14 DE AGOSTO, DESDE LAS 14.30

DÍA DEL NIÑO EN LA PLAZA

El domingo 14 de agosto, la Coope preparó con apoyo de distintas organizaciones locales un día del Niño con muchas actividades. Los referentes locales de deportes organizarán juegos infantiles, habrá merienda gratis, y se presentará y jugará con Coopolis a escala humana. El cierre será con un espectáculo infantil.

La organización del día del Niño el próximo 14 de agosto ha sido un ejemplo de trabajo conjunto con distintas instituciones y vecinos. Bomberos, referentes de deportes locales, Municipalidad y comerciantes se juntaron para regalar un día completo de disfrute para niños y adultos.

Una de las propuestas destacadas será la **presentación de Coopolis**, de la cooperativa de trabajo del mismo nombre que propone una versión dinámica del típico juego de mesa de casilleros, objetivos, escalas y dados, pero con un objetivo particular: la conformación de una Cooperativa de trabajo. El dado es el azar que indica en donde avanzar, lo azaroso de existir. Dependiendo del casillero, se juega con cartas de suerte, de desafío, de recursos... “El principal rasgo cultural y pedagógico del juego es que todos juegan juntos. Crecer implica desarrollarse y terminar el juego es abrir el juego posible a otros jugadores”, explican desde Coopolis. **La versión que se jugará en San Marcos es a escala humana**, pero la cooperativa además donará cinco ejemplares para las escuelas locales.

La propuesta de este domingo especial incluye también **merienda gratis, un espectáculo infantil destacado como cierre y la participación de referentes de deportes locales** que propondrán a los niños de San Marcos una serie de juegos donde la cooperación será el eje de la diversión. Toda una jornada al aire libre para los niños y la familia, como parte de este Mes del Cooperativismo 2016 en el que los asociados de la Coope también agasajan a los más chicos. ¡Los esperamos! 



GRATIS A CARGO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA

CAPACITACIÓN EN GESTIÓN Y ADMINISTRACIÓN COOPERATIVA

El 3 de agosto es la primera actividad del Mes del Cooperativismo con la Capacitación en Gestión, Administración y Organización Cooperativa destinada a todos los asociados, consejeros actuales y futuros, y público en general. Está a cargo de la Universidad Nacional de Córdoba y son 3 encuentros de 3 horas cada uno durante agosto: los días 3, 7 y 10 a las 16 horas en el Centro Integrador Comunitario.

La Coope sigue formando a asociados y vecinos para el fortalecimiento del cooperativismo local y previendo el futuro de la institución. El objetivo, como desde hace tres años, es formar dirigentes cooperativos con las herramientas y la visión de futuro que requieren los desafíos del sector y el crecimiento de San Marcos.

Este año, el curso destinado especialmente a los asociados que quieran participar en un futuro en el Consejo de Administración, pero abierto y gratuito para toda la comunidad, estará a cargo de la Secretaría de Extensión de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba. El docente será Cr. Luis Ernesto Paiva, profesor de grado y posgrado, consultor y auditor de entidades cooperativas y asociaciones civiles, y capacitador y orador en temas de gestión y liderazgo en entidades sociales.

Objetivos e inscripción

El curso **incluye material didáctico y certificación**. Para informes e inscripción, hay que escribir a comunicacion@coopsms.com.ar o al (0351) 15 217-9485.

Los contenidos son completos y ofrecen herramientas para la gestión cooperativa desde una perspectiva amplia: es decir, enfocando tanto el rol administrativo de los consejeros, como el rol social.

Algunos objetivos específicos:

- § Adquirir conocimientos esenciales de los aspectos económicos y financieros relevantes de la Organización Cooperativa.
- § Aprender a aplicar las normas particulares de exposición de estados contables.
- § Interpretar la importancia del proceso administrativo y sus particularidades en la Organización Cooperativa.
- § Comprender los fundamentos doctrinarios, legales, técnicos y metodológicos del Consejo de Administración.
- § Definir los roles modernos del Consejo de Administración de acuerdo con su naturaleza y caracteres.
- § Identificar los indicadores claves de una buena gestión empresarial cooperativa. 



www.coopsms.com.ar > Mes del Cooperativismo 2016



HORARIO DE ATENCIÓN ESPECÍFICOS

MARTES Y JUEVES DE 11 A 13 HS

CONSULTAS CON ÁREA TÉCNICA + ADMINISTRACIÓN:

Contratos de internet, solicitud de conexiones, nuevos asociados y presupuestos, aperturas de cuenta, cambios de titularidad, declaraciones de carga, etc.

FECHAS DE COBRO

La fecha de cobro de su factura es **del 1 al 7 de cada mes**. Si Ud. abona posterior a esa fecha, se cobrarán los recargos pertinentes, como especifica el cedulón y sin excepción.

PAGOS

Recuerde que también puede abonar su cedulón por transferencia / depósito bancario.

Para más info, escriba a pagos@coopsms.com.ar. Allí puede también registrar su e-mail en nuestra base de datos: reciba al instante cedulones, avisos de corte e información de emergencia e institucional.

GUARDIA Y ADVERTENCIA ANTE CORTES

La guardia funciona 24 horas, vía telefónica (496-134 o 15 437390). Es guardia técnica y no administrativa: en caso de corte, **espere un tiempo prudencial para consultar**. Velocoop no tiene guardia domiciliaria y atiende solo en horario de oficina.

PILARES

El pilar es donde los empleados toman lectura y **Ud. puede controlar su consumo**. Su mantenimiento y accesibilidad son exclusiva responsabilidad del asociado. Evite cargos por limpieza.



Cooperativa Ltda. de Electricidad de San Marcos Sierras

✓ ELECTRICIDAD
✓ BANDA ANCHA RURAL

✓ SERVICIO SOCIAL
✓ ELECTRODOMÉSTICOS

San Martín 504 (X5282ANH) - San Marcos Sierras-Córdoba
Tel.: (03549)496-134

E-mail: administracion@coopsms.com.ar
La Coope / www.coopsms.com.ar

Mes del Cooperativismo **2016**

Agosto

**Capacitación en Gestión
Cooperativa. Universidad Nacional
de Córdoba.**
3, 10 y 17 de agosto
en el CIC a las 16 hs.

**Día del Niño
en La Plaza.**
Juego COOPOLIS a tamaño real.
Espectáculos y merienda.
14 de agosto, desde las 14.30.

**Nuevo PensaCoop
a color.**

"PensaCoop incluye",
nueva sección
Instituciones.

L M M J V S D

1 2 3 4 5 6 7

8 9 10 11 12 13 14

15 16 17 18 19 20 21

22 23 24 25 26 27 28

29 30 31

**Capacitación con
puntaje
docente.**

"Sensibilización para
cooperativas y Cooperadoras
escolares II".
(Fecha a definir:
septiembre/octubre).

**Hoteles más
verdes.**

Capacitación para Estudiantes del IPEM,
hosteleros y prestadores turísticos:
"Sustentabilidad e ideas innovadoras
hoteleras"/
Certificación de hotelería sustentable.
Coordina: Programa Hoteles Más Verdes
(Inst. Tecnológico Hotelero).
23 de agosto, 16.30. hs/CIC.

Charla

PETITORIO TARIFAS.

Las Cooperativas de San Marcos,
San Carlos Minás, La Higuera, V. de Soto y
Media Naranja lanzan una acción conjunta
en contra de las asimetrías
tarifarias.
26 de agosto, 16 hs.

Más info: www.coopsms.com.ar // La:Coope

Informes e inscripción: comunicacion@coopsms.com.ar // (0351) 15 2179485